

Romero pide sacar provecho a los diálogos sobre Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- **Jorge Romero** se pronunció sobre la Reforma Judicial y afirma que es una oportunidad siempre y cuando se lleve a cabo bien y de manera sincera el diálogo, porque de lo contrario, con la propuesta actual, lo que sucederá es que se electoralizará la justicia, es decir, jueces con cachucha azul o guinda.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6077?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6077&authkey=!ALK2pDGDYjhpj98&ithint=video&e=wXqeoE